

RESULTADOS DE ACTIVIDAD COLABORATIVA

Sobre Elementos Fundamentales para la Rendición de Cuentas



Se analizó la disponibilidad de:

1. Presupuestos
2. Indicadores de gestión
3. Contrataciones

Los datos presentados son resultado de una investigación en proceso. Se interpretan como una prueba piloto.

■ Alto
■ Medio
■ Bajo
 Sin datos

COMENTARIOS SOBRE LOS RESULTADOS

Los países de América Latina y el Caribe han presentado avances significativos en la entrega de elementos fundamentales de rendición de cuentas, especialmente en temas presupuestarios e información contractual sobre empleados públicos.

Algunos desafíos van en la creación y divulgación de indicadores de desempeño sobre las actividades realizadas por las instituciones públicas de la región y la publicación de información acerca de la adquisición de bienes y servicios.

En términos generales, los países analizados entregan la información contemplada.

Recolección de los datos

Los datos fueron recolectados por miembros de la Red de Planificación para el Desarrollo, de manera colaborativa junto a miembros del equipo ILPES.

En este proceso se analizaron 136 instituciones públicas, en América Latina y el Caribe